

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 25 de Octubre de 2016.

## Comienzan las obras para reurbanizar el solar de Genaro Etxeandia

-

- M. A. I.
- IRUN

25 octubre 201600:22

Los trabajos para reurbanizar el solar situado junto a la plaza Jenaro Etxeandia comienzan hoy martes. Aplazada la construcción del hotel previsto en un principio para esa zona, la actuación que se llevará a cabo incluye la creación de un espacio ajardinado y el acondicionamiento tanto del solar como de las aceras perimetrales. La delegada del departamento, Cristina Laborda, explicaba que «a la espera de poder desarrollar con otros usos esta parcela, estas obras van a permitir mejorar las condiciones que presenta actualmente esta zona. Recogemos así una petición solicitada en diversos encuentros ciudadanos ». En detalle, se repavimentarán las aceras perimetrales, que tendrán un mínimo de 2 metros de anchura libre y se reformarán los pasos peatonales existentes de acuerdo con la vigente normativa de accesibilidad. El área de estacionamiento destinado a taxis y a motos se reordenará y se repavimentará. Asimismo, se sustituirá el alumbrado, con nuevas canalizaciones y puntos de luz. En la zona ajardinada, se realizarán plantaciones similares a las de las zonas adyacentes. La actuación se completará con la colocación de mobiliario urbano como bancos y pilonas. Los trabajos se han adjudicado a la empresa Sasoi Eraikuntzak, S.L. con un presupuesto de 178.731 euros y un plazo de ejecución de 12 semanas. Durante la ejecución de las obras, se eliminará la línea de aparcamiento de la calle Fueros. En uno de los lados se reubicará la parada provisional de taxis, y el otro quedará inhabilitado. Una vez finalicen los trabajos, estas plazas de aparcamiento volverán a estar disponibles. Igualmente durante la obra la parada de taxis se reforzará los viernes y sábado por la noche con otro punto en la parada de autobuses de la avenida de Navarra (antigua bixera).